

TURBO AIR ACCESSORY KIT
ENSEMBLE ACCESSOIRES TURBO AIR

MODEL # | CVTK-01-GR
NO. MODÈLE



This premium accessory kit may be used with all NDR central vacuum systems. (model #: CV200-600-22, CV200-600-32 & CV200-700-32).

This accessory kit is ideally suited for wood floors and ceramic tile.

All NDR central vacuum accessory kits are covered by a 2 (two) year limited warranty. Please consult the user manual for complete details.

Cet ensemble d'outils peut être utilisé avec toute la gamme de produits d'aspiration centralisée de NDR. (Les modèles inclus: CV200-600-22, CV200-600-32 et CV200-700-32).

Cet ensemble d'accessoires est idéal pour les surfaces en planchers de bois franc et tuiles de céramiques.

Les accessoires sont couverts par une garantie limitée de deux (2) ans. Veuillez consulter votre guide d'installation pour tous les détails.

kit includes | Pièces inclus

- 1 12" turbo brush..... Batteur à tapis turbo 12"
- 2 30' (9.1m) low voltage crush proof hose..... Boyau flexible 30' (9.1m), bas voltage
 - Ergonomic swivel handle, 360° swivel
 - 2 position rocker switch
 - Wall end cuff, 360° swivel
 - Poignée ergonomique pivotante
 - Interrupteur à bascule - 2 positions
 - Embout mural pivotant 360
- 3 12" horse hair floor brush..... Brosse 12" en crin de cheval pour plancher
- 4 Horse hair dusting brush..... Brosse souple avec crin de cheval pour époussetage
- 5 Crevice tool..... Outil long pour crevasse
- 6 Upholstery tool..... Outil à capitonnage
- 7 On-board tool caddy..... Support de remisage des accessoires sur le manchon
- 8 Accessory bag..... Pochette en toile pour remisage des accessoires
- 9 Hose hanger..... Support pour remisage du boyau flexible
- 10 Telescopic wand..... Manchon télescopique ajustable

ELECTRIC LOW VOLTAGE ACCESSORY KIT
ENSEMBLE ACCESSOIRES BAS VOLTAGE

MODEL # | CVEK-01-GR
NO. MODÈLE



This premium accessory kit may be used with all NDR central vacuum systems. (model #: CV200-600-22, CV200-600-32 & CV200-700-32). All NDR central vacuum accessory kits are covered by a 2 (two) year limited warranty. Please consult the user manual for complete details.

This accessory kit is ideally suited for carpeted floors, wood floors and ceramic tile.

Cet ensemble d'outils peut être utilisé avec toute la gamme de produits d'aspiration centralisée de NDR. Les modèles inclus: CV200-600-22, CV200-600-32 et CV200-700-32. Les accessoires sont couverts par une garantie limitée de deux (2) ans. Veuillez consulter votre guide d'installation pour tous les détails.

Cet ensemble d'accessoires est idéal pour les surfaces en tapis, planchers de bois franc et tuiles de céramiques

kit includes | Pièces inclus

- 1 Electric carpet beater, 110/120 VAC Batteur à tapis électrique 110/120VAC avec phare d'éclairage
 - Includes two (2) straight chromed wands with wire clip
 - Includant 2 manchons droits chromés avec attache fil
- 2 30' flexible hose, low voltage 24 VAC Boyau flexible 30' (9.1m) électrifié 24VAC-110/120 VAC
 - Swivel "gas pump" type handle
 - Three(3) position switch
 - 8 foot power cord - 110/120 VAC
 - Poignée ergonomique, pivotante
 - Interrupteur à 3 positions
 - Cordon 110/120VAC de 8'
- 3 12" horse hair floor brush Brosse 12" en crin de cheval pour plancher
- 4 Horse hair dusting brush Brosse en crin de cheval pour époussetage
- 5 Upholstery tool Outil à capitonnage
- 6 Crevice tool Outil long pour crevasse
- On-board tool caddy Support de remisage des acces. sur le manchon
- 7 Accessory bag Pochette en toile pour les accessoires
- 8 Telescopic wand Manchon télescopique ajustable
- 9 Hose hanger Support pour le boyau flexible

NDR Electric

2044, Autoroute 440 O.
Laval, Québec, H7S 2M9

Tél.: 450 686-0770 -1 800 776-7891
Fax.: 450 686-1444 -1 800 309-9401
ndrelectric.com



ndrelectric.com

NDR Electric



Central vacuums
Aspirateurs centraux

Power units | Motrice d'aspiration

Accessories | Accessoires

MODEL # | CV200-600-22
NO. MODÈLE



This central vacuum power unit offers a powerful 600 air Watts performance. It offers a quiet motor at 66.4dB, and a compact 22 liter (5.8gal) canister for small and compact installation locations. Ideally suited for apartments, condos and garages, this power unit can service a home of 500 to 2000 square feet of living area. It is manufactured in light weight brushed aluminum and steel, and features an AMETEK® motor.

The filtration technology permits a 99.7% filtered air quality. The unit includes a permanent washable filter and one (1) disposable bag.

All NDR central vacuum power units are covered by a 5 (five) year limited warranty. Please consult the user manual for complete warranty details.

Cette unité motrice d'aspiration centralisée offre une puissance de 600 air Watts. L'unité offre un moteur ultra silencieux avec un niveau sonore de 66,4dB et une cuve compacte de 22L (5,8gal) conçu pour des emplacements restreints. Idéal pour les appartements, condos ou garages. Cette unité de puissance peut servir une maison de 500 à 2000 pieds de surface habitable.

Fabriquée en aluminium brossé léger, et en acier et est munie d'un moteur AMETEK®.

La technologie de filtration permet un débit d'air filtré à 99,7%. L'unité comprend un filtre permanent lavable, et un (1) sac jetable.

Toutes les unités motrices d'aspiration centralisée NDR offrent une garantie limitée de 5 (cinq) ans. Pour plus de détails concernant la garantie, veuillez consulter le manuel d'utilisateur.

Technical information

Données techniques

Height Hauteur :	25.2" (64cm)
Diameter Diamètre :	13.4" (34cm)
Voltage :	120VAC
Airwatts Airwatts maximale :	600AW
Airflow Débit d'air :	127CFM
Water lift Puissance d'aspiration en colonne d'eau :	141"
Sound level Niveau sonore :	66,4dB dBA
Canister size Capacité de cuve :	5.8 gal. 22L
Home size Dimensions de maison :	500-2000 Sq.Ft. pi²
Max. Amps Ampère maximale :	13.8A
Input power Wattage :	1670W
Certification :	CSA

DISPOSABLE BAGS FOR CENTRAL VACUUMS 3 per bag

SAC JETABLE POUR ASPIRATEUR CENTRAUX
3 par paquet

MODEL # | NO. MODÈLE
FD-12.5L-3NDR
for model | pour modèle
CV200-600-22

MODEL # | CV200-600-32
NO. MODÈLE



This central vacuum power unit offers a powerful 600 air Watts performance. It offers a quiet motor at 68.7dB, and a 32 liter (8.5gal) canister for superior storage capacity. Ideally suited for homes, condos and garages with a 1500 to 5000 square feet of living area.

It is manufactured in light weight aluminum, and includes an AMETEK® motor.

The filtration technology permits a 99.7% filtered air quality. The unit includes a permanent washable filter and one(1) disposable bag.

All NDR central vacuum power units are covered by a 5 (five) year limited warranty. Please consult the user manual for complete warranty details.

Cette unité motrice d'aspiration centralisée offre une puissance de 600 air Watts. L'unité offre un moteur ultra silencieux avec un niveau sonore de 68,7dB et une cuve de 32L (8,5gal). Conçue pour une capacité d'accumulation supérieure. Idéal pour les maisons, condos ou garages. Cette unité de puissance desservir une maison de 1500 à 5000 pieds de surface habitable.

Fabriquée en aluminium brossé léger, et en acier et est munie d'un moteur AMETEK®.

La technologie de filtration permet un débit d'air filtré à 99,7%. L'unité comprend un filtre permanent lavable, et un (1) sac jetable.

Tous les unités motrices d'aspiration centralisée NDR offrent une garantie limitée de 5 (cinq) ans. Pour plus de détails concernant la garantie, veuillez consulter le manuel d'utilisateur.

Technical information

Données techniques

Height Hauteur :	30.7" (78.cm)
Diameter Diamètre :	13.4" (34.cm)
Voltage :	120VAC
Airwatts Airwatts maximale :	600AW
Airflow Débit d'air :	127CFM
Water lift Puissance d'aspiration en colonne d'eau :	141"
Sound level Niveau sonore :	68.7dB dBA
Canister size Capacité de cuve :	8.5 gal. 32L
Home size Dimensions de maison :	1500-5000 Sq.Ft. pi²
Max. Amps Ampère maximale :	13.8A
Input power Wattage :	1670W
Certification :	CSA

DISPOSABLE BAGS FOR CENTRAL VACUUMS 3 per bag

SAC JETABLE POUR ASPIRATEUR CENTRAUX
3 par paquet

MODEL # | NO. MODÈLE
FD-22.5L-3NDR
for models | pour modèles
CV200-600-32
CV200-700-32

MODEL # | CV200-700-32
NO. MODÈLE



This central vacuum power unit offers a high performance and powerful 700 air Watts capacity. It offers a quiet motor at 71.9dB, and a 32 liter (8.5gal) canister for superior storage capacity. Ideally suited for homes with a 2000 to 8500 square feet of living area.

It is manufactured in light weight aluminum, features an AMETEK® motor.

The filtration technology permits a 99.7% filtered air quality. The unit includes a permanent washable filter and one(1) disposable bag.

All NDR central vacuum power units are covered by a 5 (five) year limited warranty. Please consult the user manual for complete warranty details.

Cette unité motrice d'aspiration centralisée offre une puissance de 700 air Watts. L'unité offre un moteur ultra silencieux avec un niveau sonore de 71,9dB et une cuve de 32L (8,5gal). Conçue pour une capacité d'accumulation supérieure. Idéal pour les maisons, condos ou garage. Cette unité de puissance peut servir une maison de 2000 à 8500 pieds de surface habitable.

Fabriquée en aluminium brossé léger, et en acier et est munie d'un moteur AMETEK®.

La technologie de filtration permet un débit d'air filtré à 99,7%. L'unité comprend un filtre permanent lavable, et un (1) sac jetable.

Tous les unités motrices d'aspiration centralisée NDR offrent une garantie limitée de 5 (cinq) ans. Pour plus de détails concernant la garantie, veuillez consulter le manuel d'utilisateur.

Technical information

Données techniques

Height Hauteur :	30.7" (78.cm)
Diameter Diamètre :	13.4" (34.cm)
Voltage :	120VAC
Airwatts Airwatts maximale :	700AW
Airflow Débit d'air :	140CFM
Water lift Puissance d'aspiration en colonne d'eau :	140.5"
Sound level Niveau sonore :	71.9dB dBA
Canister size Capacité de cuve :	8.5 gal. 32L
Home size Dimensions de maison :	2000-8500 Sq.Ft. pi²
Max. Amps Ampère maximale :	15.1A
Input power Wattage :	1744W
Certification :	CSA

DISPOSABLE BAGS FOR CENTRAL VACUUMS 3 per bag

SAC JETABLE POUR ASPIRATEUR CENTRAUX
3 par paquet

MODEL # | NO. MODÈLE
FD-22.5L-3NDR
for models | pour modèles
CV200-600-32
CV200-700-32